
      

      

 
 

Protokoll vom 21.02.2019 
 

 
Anwesend:  Ben Becker, Robin Bubholz, Jonas Fließ, Max Schröder, Juliane 

Leipold, Laura Sand, Pauline Porschitz, Kim Ott, Nico Dunger, 
Philine Wegner 

 
 
Beratende Mitglieder:  Kristina Döll, 
 
Entschuldigt:  Leon Katzengruber,Diana Palme, Richard Niemann, 
 
 
Unentschuldigt: Jonas Senn, , Georg Doll,  
 
Gast: Lia Ivanov, Caspar Goedecker, Jakob Scharnholz 
 
Protokollant: Jonas Fließ  
Redeführer_in: Max Schröder 
Sitzungsbeginn: 19:15 Uhr 
Anwesende: 12 
 
Davon gewählte und beratende Mitglieder: 9 und 1 
 

Top 1: E-Mails 
 
- Abmeldungen 
- Sibylle Rumpf bietet Zeug für Ersti Tüten an 
- Johanna Schmerbauch sucht nach Helfern für Festivals 
- der Stura lädt zur Sitzung am 20. Februar 2019 um 18.15 Uhr ein 
-Sandra Rüdiger informiert über einen Vortrag am Donnerstag, 21.2.19, 18 Uhr, 
Großer Hörsaal der Zoologie 
- Steffen Höring informiert, dass die Medizinische MiBi HiWis für das Praktikum der 
Humanmediziner sucht, siehe Anhang 
- C. Mösers Gruppe suchen: für unsere Gruppe DNA-Nanosysteme eine qualifizierte 
Masterstudentin/einen qualifizierten Masterstudenten für ein Praktikum 
- Bufata vom 30.05-02.06. in Leipzig 

Top 2: Post 
  
 -  Müll 



      

      

 
 

Top 3: Ersti Fahrt 
 
 - Kim sollte Seminarräume buchen -> wir haben die ganze Herberge mit drum und 
 dran, wir sollen Bescheid sagen was wir brauchen 
 - Frage: Brauchen wir noch irgendwas ? 
 

Top 4: Dr. Kothe Antwort 
 
 - Nico wirft ein. Dass das Beruhen auf historischen Daten eher gegen die Klausur 
 Struktur spricht 
 - die Form der Fragenstellung wird mehrfach angemängelt 
 - Ben merkt an die Rück Mail erinnert stark an letztes Jahr 
 - Androhung einer Notenverschlechterung bei Nachfragen wird mehrfach bemängelt 
 - Möglichkeit als FSR weiter dagegen vorzugehen um das Prinzip zu bemängeln 
  -> klare Fragenstellung 
  -> aufschlussreicher Erwartungshorizont 
 - Ben schlägt vor sich an Prof. Dr. Hoffmeister zu wenden  
 - Kim schlägt vor auch die Daten von letztem Jahr anzuhängen und es für folgende 
 Jahre zu ändern 
 - es wird sich im Namen des FSR drum gekümmert 
 
 

Top 5: Office 1916 
  
 - Robin fragt ob wir ein neueres Office bekommen -> Max kümmert sich 
 

 

Top 6: FSR KOM 
 
 - Juliane erzählt: es waren zu wenig Leute da 
 Wichtig: ein Typ aus dem Stura hat erzählt das ein Vertragsverbot mit dem Impire 
 geschlossen wurde 
 Stura Vorstand möchte ab jetzt zu FSR Sitzungen eingeladen werden 
 WiWis haben ihren Desktop PC bekommen 
 Wichtig 2: FSR bleibt ein unabhängiges Gremium, Stura darf nur über angenommene 
 Anträge entscheiden 
 



      

      

 
 
 
 

Top 7: ABWASCH 
  
 - muss gemacht werden 
 

Top 8: Abstimmung 
  
 - Caspar Goedecker möchte zum beratenden Mitglied gewählt werden 
  Abstimmung: Caspar Goedecker wird zum beratenden Mitglied gewählt. 
   Dafür: 7  
   Dagegen: 1 
   Enthaltungen: 1 
   
  ->Caspar Goedecker wird zum beratenden Mitglied gewählt. 
    
 
 
 
 
 
 
 
 
Sitzungsende: 19:55 Uhr 

 
 
Unterschriften:  
 
 
………………………………………...      …………………………………………  
Protokollant         FSR-Mitglied 


